

創立70周年記念 「こども宇宙プロジェクト」について

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

昨年度、創立70周年を迎えた際に、「第9回こども宇宙プロジェクト」に参加することとしました。これは参加校のクラス写真一枚一枚を組み合わせ、壮大なモザイクアートの制作を行い、完成した作品をロケットに乗せて国際宇宙ステーションへ旅立たせるという企画です。本校では、創立70周年記念誌を作成した折の写真（クラス写真等）が使われています。詳細については以下をご参照ください。

-参加校様へお知らせ-

この度、貴校をはじめ全国で撮影した約2万枚の写真からなる壮大なモザイクアート作品が完成しました。作品はアメリカ・フロリダ州でロケットに搭載され、2021年12月（予定）国際宇宙ステーション（ISS）へ旅立ちます。ISS到着後、船内で広げられその様子は動画でも撮影されます。

※今後の情報は弊社HP（リニューアル中）やSNSで発信しますのでぜひチェックしてください。

それに伴い、モザイクアートビューア特設サイトが公開されます。サイトでは作品をデジタル展示していて、自分たちの写真を探すことができます。

特設サイトURL

<https://www.jdomosaic.jp/kspjt-all-demo/viewer.html>

今後の予定

■2021.10末日

モザイクアート完成

■2021.11.初旬

特設サイト公開お知らせ

■2021.12下旬～2022.1

ロケット打ち上げ、ISS到着

機体：スペースX社商用補給機ドラゴン24号機(Space X CRS-24 (SpX-24)/Dragon)

打上場所：アメリカ合衆国フロリダ州 ケネディ宇宙センター

■2022.1

観測用モジュール“キューポラ”でモザイクアート作品公開、動画撮影

■2022.2（ISS到着から約1か月後）

地球へ帰還

※あくまで予定です。変更が生じる可能性がありますこと予めご了承ください。